

Feierliche Eröffnung der neuen Fertigungshalle

September 2023 – Am Dienstag, den 05. September, eröffnete die Spielkartenfabrik am neuen Produktionsstandort in der Porphyrstraße 11 in Altenburg feierlich die neuen Hallen.

Am 20. April letzten Jahres fand der offizielle Spatenstich statt. Mittlerweile sind alle vorgesehenen Büros und Fertigungsabteilungen in den modernen Neubau mit umfangreichem ökologischem und sozialen Nachhaltigkeitspaket umgezogen. Dieser bietet auf über 20.000 m² genügend Platz für Produktions- und Lagerflächen sowie Büro- und Sozialräume. Nachdem sich in den alten Räumlichkeiten in der Leipziger Straße 7 die Flächen auf 4 Etagen verteilt haben, ist nun alles ebenerdig und die zahlreichen LKW-Tore befinden sich im direkten Zugang für Lager und Produktion. Die Druckmaschine produziert am alten Standort weiter, bis eine Neuanschaffung ansteht.

Jürgen Gehr, Geschäftsführer der Spielkartenfabrik, ist zuversichtlich, dass die Produktionszahlen von Kartendecks und Schachtelspielen nun mit den neuen Gegebenheiten in diesem Jahr wieder gesteigert werden können.

Trotz veränderte Konsumverhalten nach der Corona-Pandemie und voller Läger bei den Verlagskunden konnte die Fabrik im Jahr 2022 **Umsatzerlöse** von über **47 Mio. €** vermelden. In der Spielkartenfabrik waren im letzten Jahr ca. **300 Mitarbeitende** beschäftigt.

Eröffnung des Neubaus

Zu den Feierlichkeiten gehörten Reden des Geschäftsführers Jürgen Gehr sowie von Vertretern und Vertreterinnen des Board of Directors der Cartamundi-Gruppe. Nachdem der Neubau mit dem Durchschneiden einer Schleife feierlich eröffnet wurde, konnten internationale und lokale Gäste die neuen Räumlichkeiten besichtigen. So auch André Neumann, Bürgermeister der Stadt Altenburg, sowie Landrat Uwe Melzer. Auch Vertreter des Projektentwicklers Panattoni waren zu Gast.



Pressekontakt:
presse@spielkarten.com
Tel. +49 (0) 3447 582-0

Pressematerial:
www.assaltenburger.com/de/press/

Cartamundi-Gruppe

Cartamundi ist der weltweit führende Anbieter von "Play"-Lösungen, wie Spielkarten, Karten- und Brettspiele sowie Sammel- und Sammelkartenspiele. Das Team von über 2.500 Menschen ist darin vereint, jedem Menschen die Möglichkeit zu geben, "Life Different, Play Different." Das Familienunternehmen mit Hauptsitz in Belgien betreibt ein globales Netzwerk von Designzentren, Vertriebsbüros und Produktionsstätten, das von den USA über Europa bis nach Japan reicht.

Auch Stefan Luther, langjähriger Geschäftsführer der Spielkartenfabrik, war unter den Gästen. Dieser hatte sich lange Zeit bei der Cartamundi-Gruppe für das Projekt eingesetzt und den Neubau mit möglich gemacht. Luther wechselte bereits im letzten Jahr in eine europäische Funktion und verlässt die Unternehmens-Gruppe zum Ende des Jahres. Die Geschäftsführung der Spielkartenfabrik hat bereits seit letztem Jahr Jürgen Gehr inne.

Passendes **Bildmaterial** sowie diese und weitere Pressemeldungen finden Sie online unter <https://www.assaltenburger.de/de/blog/press/>

Fakten zum Neubau

- über 20.000 m² Produktions- und Lagerfläche sowie Büro- und Sozialräume
- auf fast 80.000 m² Gesamtfläche
- Baubeginn Februar 2022, Fertigstellung Anfang 2023
- Komplette Fläche auf einer Ebene bietet logistische Vorteile gegenüber den vorherigen Räumlichkeiten
- Platinzertifizierung der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen e.V. (DGNB)
 - o umfassendes Maßnahmenpaket zur Erreichung des Klima-, Umwelt- und Artenschutzes sowie der sozialen Nachhaltigkeit
 - o Wasserzisterne mit Nutzung für Bewässerung und WC-Spülung, E-Ladestationen, Vorrüstung für Photovoltaikanlagen
 - o Wellbeing-Bereiche für Mitarbeitende



Pressekontakt:
presse@spielkarten.com
Tel. +49 (0) 3447 582-0

Pressematerial:
www.assaltenburger.com/de/press/

- Umfangreiche Ausgleichsflächen für Bäume, Blumen, Bienen- und Nistkästen
- Bauherr des Neubaus ist Projektentwickler Panattoni, von dem die Spielkartenfabrik die Immobile mietet



Pressekontakt:
presse@spielkarten.com
Tel. +49 (0) 3447 582-0

Pressematerial:
www.assaltenburger.com/de/press/